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 野々市市長  粟 貴章 様 

 「令和３年度野々市市の重点事業について」 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、野々市市令和3年度重点事業の一部をご

紹介させて頂きたいと思います。 

令和3年度から5年度までは財政健全化集中取組み

期間として位置づけています。市立図書館、学びの

杜ののいちカレード、にぎわいの里ののいちカミー

ノ等、大型事業の償還時期を迎えるにあたり、財政

的に少し緊迫している中で、3年間は市民・団体の

皆様に少し我慢を頂き、財政健全化の立て直しを図

りたい思いです。基本的な考え方として新型コロナ

ウイルス感染症への対策があり、野々市市の第一次

総合計画においては公共の経営、市民共同まち創り

などの最終年となることからも総仕上げを行いたい

と思います。 

 次に生涯健康心の

かよう福祉のまちと

して福祉、保健、医

療からご紹介したい

と思います。まずは

見守り安心システム

として、緊急通報装

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

 今日は日も差し、徐々に

春らしくなってきました。

コロナウイルスや風邪には

十分気を付けてください。 

 本日のお客様は野々市市

長粟貴章様です。市長には

これまでも毎年卓話をお願いしており、これま

での奉仕事業のご協力とご参加のたびにご挨拶

を頂いています。以前の卓話の中で、野々市の

ご当地物を復活させそれをもとに地域おこしを

したいという、お話がありました。ちょうど昨

日ですが、北国新聞に野々市旧家で本町にあ

る、喜多家の江戸時代からの幻のお酒が既存の

酒造メーカーの研究開発により復活したという

記事がありました。また、ご当地グルメにも

野々市本店があるカレー屋さんが認定されまし

た。日頃、市長がこうゆうことがやりたいと

願っていたことがまた一つできたのではないか

と思います。野々市は歴史も古いですので、そ

の復活に向け我々も協力したいと思います。 

 コロナウイルスワクチンを先行的に受けたイ

スラエルでは、95.5％予防率があり副反応が比

較的少ないという報告がでています。日本では

国立病院機構で、医療者を対象に昨日までで1万

人接種されたそうです。今後のワクチン接種の

日程については、報道によると遅れてしまうの

ではないかと言われています。また、野々市市

としてもいつワクチンが入ってくるのか情報が

まだ入ってきていませんので、できるだけ早く

接種し、なんとかオリンピックを迎えたいと思

います。もうしばらくですが、コロナの感染に十分お

気をつけて行動をお願いします。 

卓話 会長あいさつ 
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卓話（つづき） 

置の24時間、365日看護師に相談できる支援、 

また家族支援として育児に不安がある保護者に

対し、支援プログラムの実施、結婚支援事業と

しては今年度も婚活イベントいちむすびを開催

予定です。また、安心とぬくもりを感じる街と

して、防災備蓄品目の充実を図る為、避難所の

段ボール間仕切りやベット、備蓄品等を準備し

ています。保存水については保存期間2年から5

年へ入替を予定しています。 

 次に、環境について考える人が住む街につい

て市営墓地公園の整備を考えています。中林土

地区画整理事業内に約2万平方メートルの土地

を取得し、緑豊かなまちづくりとして新しい形

での墓地空間整備に向け、令和4年度中には一

部開始に向け募集要領の整備中であります。ま

た、特別支援事業の支援委員増員配置、コミュ

ニティースクールの導入に向けて学校、家庭、

地域の声、地域との連携の更なる強化を図りた

いと考えております。 

 活気溢れる街として操業環境応援事業、シェ

アオフィス野々市で安くレンタルオフィスとし

て貸出し、夢の実現に繋げていきたいと思って

おります。また、暮らし充実快適が行き届く

街、西部中央土地区画整備事業（テーマ健康・

福祉）、中林地区土地区画整備事業（墓地公

園、県立大学隣接にて産学官連携）については

令和6年度までが計画期間となっており工事進

捗率は6割から7割となっています。そして、都

市計画マスタープラン、緑の都市計画を策定予

定であり、次の総合計画との整合性を取りなが

ら策定予定であります。計画道路建設（西部中

央土地区画整備）や道路消雪装置を計画的に

作っていきたいと思っております。 

 本日は細かいお話は出来ず、ざっとご紹介し

たという形となりましたが、引き続き皆様のご

支援を賜りながら「市民共同」この精神でしっ

かりと取り組んでいきたいと思いますので、今

後とも宜しくお願いいたします。 

今週のお花 

お花  トルコキキョウ(白) 

花言葉  思いやり 

原産地  アメリカテキサス州 

≪お花ご購入者≫ 

新保良介様、竹澤勝志様 

柳生好春様、山口武様 

 積立寄付金 

■米山記念奨学会 特別寄付 

 齊藤邦博、榎本いずみ、中井登喜子 

 木戸喜美夫、里見安那 

    2020-2021年度累計 81,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 本田英夫、松田真一、金子武志、中川修一 

 中井登喜子、木戸喜美夫、山口誠 

    2020-2021年度累計 64,000円 

■Ｒ財団 ポリオ 

 柳生好春、梅野智恵子 

    2020-2021年度累計  11,000円 
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 ニコニコボックス（つづき） 

中井登喜子 野々市市長 粟様 

      本日はようこそ。 

      卓話の方宜しくお願い致します。 

 

里見安那  野々市市長 粟貴章様 

      「令和３年度野々市市の重点事業

について」コロナ禍での現状を踏

まえつつも未来を見据えての事業

内容をお聞かせいただくことがで

きました。「未来都市」認定され

るようにの取り組みや「あんしん

システム」等、次の一歩への道筋

が示され私共もご協力できること

があればと心から願っておりま

す。本日はありがとうございまし

た。 

 

野々市市長 粟貴章様、宮川務、舟元英一 

西村信夫、宮森恒成、木戸喜美夫、硎野哲也 

計18件  合計32,000円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 968,800円 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

 

 
【今後の例会プログラム】    

3/3  クラブフォーラム 

3/10  会員卓話 矢原憲雄様 

3/17  卓話 一般社団法人はぐネット代表 

    高橋 美乃梨様 

3/24  会員卓話 北潟克輔様 

3/31  会長エレクト研修報告 

ニコニコボックス 

矢原憲雄  野々市市市長 粟貴章様 

      御来訪並びに卓話ありがとうござ

いました。江戸時代の野々市の造

り酒屋の喜多家の幻の名酒復活、

新聞報道で知りました。おめでと

うございます。更にご当地ものの

復活を願っています。 

 

齊藤邦博  粟市長ようこそお越しくださいま

した。卓話ありがとうございま

す。 

 

本田英夫  コロナに負けないＲＣ活動をして

いきたい。 

 

石澤 康  野々市市長・粟貴章様 

      ようこそ、いらっしゃいました。 

      卓話、有難うございます。 

      明るく、楽しい市政を今後とも、

よろしくお願いします。 

 

下原 学  粟市長、今日はありがとうござい

ました。 

 

榎本いずみ 粟市長、お忙しい中どうもありが

とうございます。 

 

織部秀一  ご多忙のところ、我々の為にご足

労いただきありがとうございま

す。 

 

山口 武  久しぶりに例会参加となりすみま

せんでした。気持ちはいつも参加

しています！！ 

 

新保良介  粟野々市市長、本日の卓話、あり

がとうございます。 


